



JUNTA DE PERSONAL DOCENTE NO UNIVERSITARIO DE CANTABRIA

LA JUNTA DE PERSONAL DOCENTE CONSIDERA INACEPTABLE E INSULTANTE LA OFERTA SALARIAL PLANTEADA POR EL CONSEJERO

La Junta de Personal Docente decide mantener el encierro tras comprobar que la oferta que ha presentado el Consejero de Educación es un insulto a los docentes de Cantabria.

El pasado martes 19 de noviembre la Junta de Personal Docente inició un encierro de protesta en la sede del gobierno en Peña Herbosa al considerar que el Consejero de Educación no había presentado una contrapropuesta con cantidades económicas y plazos de ejecución a la propuesta que la Junta de Personal Docente entregó el pasado mes de octubre.

De forma inexplicable, el Consejero de Educación no se ha dignado en reunir a la Junta para continuar la negociación salarial hasta hoy viernes 22. Ha preferido permitir que los miembros de la Junta de Personal Docente sigan encerrados en unas condiciones lamentables, limitando el acceso de la comida y limitando su capacidad de movimientos durante estos días, en lugar de tratar de resolver el conflicto laboral iniciado por él lo antes posible.

Varios delegados y delegadas de la Junta de Personal han acudido a la reunión con la Consejería esperando obtener una respuesta lógica y razonable para poder continuar con la negociación con actitud constructiva y buena fe negociadora.

Sin embargo, el documento presentado, disfrazado de propuesta, no contiene ofertas de cantidades concretas ni plazos de ejecución, limitándose a ser un largo texto justificativo de por qué **el Gobierno de Cantabria no va a pagar ni un solo céntimo a los docentes hasta el año 2026, condicionado a que haya presupuesto.**

Se trata de una nueva tomadura de pelo del Consejero de Educación a todos los docentes de Cantabria, que ha estado dilatando los plazos una y otra vez para evitar cumplir con sus obligaciones.

Por este motivo, la Junta de Personal Docente ha decidido mantener el encierro hasta que el Consejero presente una propuesta real, con unas cantidades concretas detalladas y con un calendario de ejecución que debe comenzar en 2025.

Queremos mandar todo el ánimo a los compañeros y compañeras que permanecen encerrados por una reivindicación justa y razonable que la de todos los docentes de la Educación Pública de Cantabria.

La Junta de Personal Docente convoca a todos los docentes de Cantabria a participar en la concentración que tendrá lugar el próximo 27 de noviembre a las 18 horas frente a la Consejería de Educación.